
Acta del Consejo de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 16 de diciembre de 2024

Expediente: CDN/2024/4

ASISTENTES

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

Luisa Espinos Zafra

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

M.ª Teresa Vicente Ripolles

Eduardo Castillo Andreu

Vicente Galiana Sánchez

José Gabarre Bustamante

David Pérez Aparici

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

David Aparici Cervera

Vicente Javier Mateu Pitarch

Rafael Cruz Tena

Feliciano Salgado Mendez

Rosella Mallol Sales

Dolores Benítez Guerrero

Presidente

Vicepresidente

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Vecino (Vox)

Vecino (PP)

Persona (PSOE)

Persona (PP)

Persona (Compromis)

Vecino (Alcaldía)

Vecino (Alcaldía) 

AAVV Fuente La Reina

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Tossal Gros

AAVV Els Mestrets

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Racó de la Torreta

AMPA CEIP Isabel Ferrer

Secretaria

MIEMBROS AUSENTES: 

Francesc Mezquita Patuel

Patricia Gil Ortega

Laura Rubert Avinent

Esther Nadal Sales

Vanesa Llorens Lozano

Pablo Sendra Abellaneda

Vecino (Compromis)

AAVV Penyeta Roja

AMPA IES La Plana

AAVV La Guinea

AMPA IES Penyeta Roja

AMPA CEIP Tombatossals

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:30
 
De acuerdo con la 
convocatoria, la sesión se 
celebra en el Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo Gamero

Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

Por el Presidente Ilmo. Señor Concejal, Juan Carlos Redondo Gamero, comprobado el “quorum” 
de asistencia procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1.  Aprobación,  si  procede,  del  acta  de  la  sesión  anterior  celebrada  el  día  30  de 
septiembre de 2024.

Se  somete  a  consideración  el  acta  de  la  sesión anterior, la  cual  ha  sido  repartida  con 
anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Ruegos y preguntas.
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2.1. AMPA CEIP Isabel Ferrer.

- Solicita que el semáforo de botón de la calle San Roque con Plaza Teodoro Izquierdo (Pinturas 
Falomir) tenga más durabilidad para los peatones.

- Indica que en la nueva plaza Forn del Pla de la calle San Roque no hay árboles y los que había 
se han retirado.

2.2. Vocal AAVV Racó de la Torreta.

- Pregunta por la implantación de los nuevos autobuses que den servicio a las urbanizaciones de 
montaña.

- Solicita el desbroce de las calles del Racó de la Torreta.

-  Vista la contestación de los técnicos de Movilidad sobre los resaltes  de los accesos a las 
urbanizaciones, indica que en la actualidad el peligro ha aumentado ya que en la intersección,  
los vehículos para evitar el badén invaden el carril contrario. Solicitan una nueva consideración 
incluso la eliminación de los ya instalados.

- Solicita placas de limite de velocidad en las cercanías del Colegio Penyeta Roja.

2.3. Vocal AAVV Els Mestrets.

- En la calle Santa Bárbara, 70 los contenedores impiden la visibilidad es urgente instalar un 
espejo.

- Solicita información sobre los paneles instalados en la zonas de Bajas Emisiones. El señor 
Cabañero explica que el  acceso está permitido a todo los vehículos,  los paneles indican las 
medidas de calidad del aire y de momento en nuestra ciudad es muy correcto, por lo que no hay  
restricciones.

2.4. Vocal AAVV Fuente La Reina.

-  Ante la contestación de Movilidad de la instalación de bandas que reduzcan la velocidad, se  
propone que la medida disuasoria que se pueda adoptar se instale unicamente en la calle de 
entrada a la  urbanización,  calle  del  Sauco y aporta  fotografía  de tipo  de elementos  que se 
podrían instalar sin provocar molestas de ruidos a los vecinos.

- Reitera la solicitud de una reunión a celebrar con los técnicos municipales y el Concejal de 
Urbanismo para tratar sobre el alcantarillado de la urbanización.

- Aporta fotografía de un desprendimiento en  la zona de ubicación de los contenedores en el 
mes de septiembre como consecuencia de unas lluvias, se ha solicitado por SMC y todavía no 
hay contestación.

2.5. Vocal persona Grupo Municipal Socialista.

- Pregunta si la parada del autobús número 1 situada en la Plaza Teodoro Izquierdo, ahora que 
se ha cambiado el recorrido se va a retirar.

2.6. Vocal persona Grupo Municipal Partido Popular.

-   Indica  que desde las  obras  de Zona de Bajas  Emisiones,  se ha cambiado el  sentido  de  
circulación de la calle Horcas. Ahora esta calle tiene el mismo sentido que la calle San José, lo 
que produce molestias a los vecinos de la zona porque tienen que dar toda una vuelta. Solicita el 
cambio de circulación de la calle Horcas, para poder tener acceso a la calle San Félix.

- Denuncia que los nuevos jardines de la calle San Félix son un pipi-can, solicita la instalación de 
alguna placa que indique la prohibición para uso canino.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las  veinte horas y treinta 
minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el  Presidente y la Secretaria del 
Consejo. C
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Acta del Consell de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 16 de desembre de 2024

Expediente: CDN/2024/4

ASSISTENTS

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

Luisa Espinos Zafra

Juan Luis Saura Vilar

Asensio Magraner Sanchis

M.ª Teresa Vicente Ripolles

Eduardo Castillo Andreu

Vicente Galiana Sánchez

José Gabarre Bustamante

David Pérez Aparici

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

David Aparici Cervera

Vicente Javier Mateu Pitarch

Rafael Cruz Tena

Feliciano Salgado Mendez

Rosella Mallol Sales

Dolores Benítez Guerrero

President

Vicepresident

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Veí (Vox)

Veí (PP)

Persona (PSOE)

Persona (PP)

Persona (Compromis)

Veí (Alcaldía)

Veí (Alcaldía)

AAVV Fuente La Reina

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Tossal Gros

AAVV Els Mestrets

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Racó de la Torreta

AMPA CEIP Isabel Ferrer

Secretària

MEMBRES ABSENTS: 

Francesc Mezquita Patuel

Patricia Gil Ortega

Laura Rubert Avinent

Esther Nadal Sales

Vanesa Llorens Lozano

Pablo Sendra Abellaneda

Veí (Compromis)

AAVV Penyeta Roja

AMPA IES La Plana

AAVV La Guinea

AMPA IES Penyeta Roja

AMPA CEIP Tombatossals

HORA D'INICI: 19.30
HORA DE FI: 20.30
 
D'acord amb la convocatòria, 
la sessió se celebra en el 
Primer Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo Gamero

Secretari/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

Pel  President  Il·lm.  Senyor  Regidor,  Juan  Carlos  Redondo  Gamero,  comprovat  el  “quòrum” 
d'assistència procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1.  Aprovació,  si  és  procedent,  de  l'acta  de  la  sessió  anterior  celebrada  el  dia  30  de 
setembre de 2024.

Se sotmet a consideració l'acta de la sessió anterior, la qual ha sigut repartida amb anterioritat al  
costat de la convocatòria.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Precs i preguntes.
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2.1. AMPA CEIP Isabel Ferrer.

- Sol·licita que el semàfor de botó del carrer Sant Roque amb Plaza Teodoro Izquierdo (Pintures  
Falomir) tinga més durabilitat per als vianants.

- Indica que en la nova plaça Forn del Pla del carrer Sant Roque no hi ha arbres i els que hi  
havia s'han retirat.

2.2. Vocal AAVV Racó de la Torreta.

- Pregunta per la implantació dels nous autobusos que donen servici a les urbanitzacions de 
muntanya.

- Sol·licita el desbrossament dels carrers del Racó de la Torreta.

-  Vista  la  contestació  dels  tècnics  de  Mobilitat  sobre  els  regruixos  dels  accessos  a  les 
urbanitzacions,  indica  que  en  l'actualitat  el  perill  ha  augmentat  ja  que en la  intersecció,  els 
vehicles per a evitar el gual invadixen el carril contrari. Sol·liciten una nova consideració fins i tot  
l'eliminació dels ja instal·lats.

- Sol·licita plaques de limite de velocitat en la rodalia del Col·legi Penyeta Roja.

2.3. Vocal AAVV Els Mestrets.

- Al carrer Santa Bàrbara, 70 els contenidors impedixen la visibilitat és urgent instal·lar un espill.

- Sol·licita informació sobre els panells instal·lats en la zones de Baixes Emissions. El senyor 
Cabañero explica que l'accés està permés a tot els vehicles, els panells indiquen les mesures de 
qualitat  de l'aire  i  de moment  a  la  nostra ciutat  és molt  correcte,  per  la qual  cosa no hi  ha 
restriccions.

2.4. Vocal AAVV Fuente la Reina.

- Davant la contestació de Mobilitat de la instal·lació de bandes que reduïsquen la velocitat, es 
proposa que la mesura dissuasiva que es puga adoptar s'instal·le unicamente al carrer d'entrada 
a la urbanització, carrer del Sauco i aporta fotografia de tipus d'elements que es podrien instal·lar 
sense provocar molestes de sorolls als veïns.

- Reitera la sol·licitud d'una reunió a celebrar amb els tècnics municipals i el Regidor d'Urbanisme 
per a tractar sobre el clavegueram de la urbanització.

- Aporta fotografia d'un despreniment en la zona d'ubicació dels contenidors el mes de setembre 
a conseqüència d'unes pluges, s'ha sol·licitat per SMC i encara no hi ha contestació.

2.5. Vocal persona Grup Municipal Socialista.

- Pregunta si la parada de l'autobús número 1 situada en la Plaça Teodoro Izquierdo, ara que 
s'ha canviat el recorregut es retirarà.

2.6. Vocal persona Grup Municipal Partit Popular.

- Indica que des de les obres de Zona de Baixes Emissions, s'ha canviat el sentit de circulació 
del  carrer  Forques.  Ara este carrer  té  el  mateix  sentit  que el  carrer  San José,  la  qual  cosa 
produïx molèsties als veïns de la zona perquè han de donar tota una volta. Sol·licita el canvi de 
circulació del carrer Forques, per a poder tindre accés al carrer Sant Félix.

-  Denúncia que els  nous jardins  del  carrer  Sant  Félix  són un pipi-ca,  sol·licita  la  instal·lació 
d'alguna placa que indique la prohibició per a ús caní.

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les vint hores i trenta minuts,  
estenent-se d'ella la present acta, que firmen el President i la Secretària del Consell.
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